
第１回教育研究評議会要旨 
 

 

日 時 令和３年４月２３日(金) １４時３０分～１６時４５分 

場 所 大学本部４階大会議室（Teamsによる遠隔会議併用） 

出席者 筧学長、今井田理事、片岡理事、嶋倉理事、㘠鍋理事、川池理事、藤本理事、山

神副学長、吉田副学長、松木副学長、城下副学長、德田副学長、田宮副学長、野

﨑教育学部長、三野法学部長、佐藤経済学部長、上田医学部長、末永創造工学部

長、深井農学部長、原地域マネジメント研究科長、毛利教育学部教授、高木教育

学部教授、塚本法学部教授、長山経済学部教授、平野医学部教授、松田医学部教

授、林創造工学部教授、秋光農学部教授、高橋大学教育基盤センター長 

欠席者 なし 

陪席者 根ケ山監事 

 

 議事に先立ち、筧学長から、新評議員について紹介があり、挨拶があった。 

 次いで、陪席の事務系幹部職員の異動について紹介があり、挨拶があった。 

引き続き、令和３年３月１９日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認された。 

 

 

１．審議事項 
（１）非常勤講師の雇用契約への切り替えについて 

㘠鍋理事から、審議資料１に基づき、非常勤講師の雇用契約への切り替えについて説

明があり、審議の結果、原案を承認した。 
 
２．報告事項 
（１）理事・副学長業務内容の一部変更について 

学長から、報告資料１に基づき、理事・副学長業務内容の一部変更について報告があっ

た。 

 
（２）教員選考結果報告について 

学長から、報告資料２に基づき、教員選考結果等について説明があり、略歴、主な教育・

研究実績等について報告どおりである旨確認した。 

 
（３）２０２１年度香川大学入学者選抜試験実施結果について 

今井田理事及び竹内アドミッションセンター長から、報告資料３－１～３－３に基づき、

２０２１年度香川大学入学者選抜試験実施結果について報告があった。 

 

（４）令和３年度科研費の内定状況について 
  片岡理事から、報告資料４－１～４－５に基づき、令和３年度科研費の内定状況につ
いて報告があり、本学の科研費採択状況について認識を共有願うとともに、各部局にお
いても、部局毎の申請・採択実績のデータをもとに、対策を講じていただきたい旨の依
頼があった。 

 
（５）第３期中期目標期間の教育研究に関する評価報告書（案）について 

嶋倉理事から、報告資料５－１～５－４に基づき、第３期中期目標期間の教育研究に関す
る評価報告書（案）の内容について説明があり、大学改革支援・学位授与機構には評価結果
に対する意見申し立てをしないことの報告があった。 

 

（６）情報化・DX化推進体制の整備について 
  㘠鍋理事から、報告資料６－１～６－７に基づき、情報化・DX化推進体制の整備につい
て報告があった。 

 
（７）令和３年度予算に係る成果を中心とする実績に基づく配分状況について 
  川池理事から、報告資料７に基づき、令和３年度予算に係る成果を中心とする実績に基
づく配分状況について報告があった。 

 
 
 
 



 
 
（８）令和２年度各学系における連携成果報告について 
  原人文社会科学系長から、報告資料８－１及び参考資料に基づき、令和２年度の人文社
会科学系における連携成果について報告があった。引き続き、末永自然生命科学系長から、
報告資料８－２及び参考資料に基づき、令和２年度の自然生命科学系における連携成果に
ついて報告があった。 

  自然生命科学系における連携成果報告書中に、一部、部局名「工学部」の表記があり、
部局名「創造工学部」へ統一し、修正することとした。 

  また、次年度の連携成果報告書へは、学系間の連携に係る年次推移について、盛り込
むこととした。 

 

（９）企業・社会人を対象としたリカレント専門講座の開講について 
  片岡理事から、報告資料９に基づき、企業・社会人を対象としたリカレント専門講座
の開講について報告があった。 

 

３．その他 

（１）第４期中期目標期間における指定国立大学法人の公募について 
嶋倉理事から、資料１に基づき、第４期中期目標期間における指定国立大学法人の公募に

ついて、申請要件等の説明があり、その要件に対する本学の現状について報告があった。 


